14/08/2025 \$473.412 Tirada: Vpe pág:

\$1.251.750 Difusión: Vpe portada: \$1.251.750 Ocupación:

Audiencia

9.500 9.500 37,82%

28.500

Frecuencia: 0



Manifestante sufre quemaduras en protesta afuera del Liceo Lastarria

Ocurrió mientras manipulaba molotov. Alcalde Bellolio responsabilizó a grupos "de ultraizquierda" y Cordero dijo que hay un "adoctrinamiento antisistema".

Matías Gatica Lindsay

na persona resultó con quemaduras en el cuello al manipular una bomba molotov en incidentes ocurridos en la mañana de aver afuera del Liceo José Victorino Lastarria, en Providencia

Cerca de las 10:00 horas unas 100 personas, entre ellos estudiantes, salieron del colegio, instalaron barricadas, quemaron basureros y lanzaron bombas molotov a personal de Carabineros que llegó a controlar los incidentes

Según la capitana de Carabineros Susana Sáenz, a uno de ellos "al lanzar la bomba molotov se le expande el tema de la combustión que lleva la bomba, en este caso la bencina, y al parecer se quema el cuello". Agregó que el sujeto fue socorrido por otros vándalos que se lo llevaron, por lo que ayer era buscado en los recintos asistenciales del sector.

En los incidentes resultó lesionados además otro individuo, quien sufrió un corte en su mano al chocar con una mampara del colegio. Tras los incidentes la



CERCA DE 100 PERSONAS PARTICIPARON DE LOS INCIDENTES AFUERA DEL ESTABLECIMIENTO.

Municipalidad de Providencia señaló en un comunicado que fue "un número indeterminado de personas externas (que) ingresó al Liceo José Victorino Lastarria, rompiendo la reja del acceso principal", para luego provocar estos desmanes. Agregó que estudian la alternativa de "interponer acciones legales contra quienes resulten responsables por los daños ocasionados a la infraestructura del liceo".

El alcalde Jaime Bellolio (UDI) dijo que "vemos que hay grupos anárquicos de ultraizquierda que lo que quieren es destrozar la educación pública en nuestro

país y no se lo vamos a permitir (...) Estos hechos no pueden seguir sucediendo. queremos pedirle al Ministerio de Educación que tome cartas en el asunto. Esto es algo que está coordinado, no es casualidad que esto esté ocurriendo en algunos liceos" de Santiago, Ñuñoa y Providencia.

Informó que se identificó a un estudiante que llegó a la exPosta Central, quien sería quien sufrió cortes.

Ante los hechos el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, planteó que "la violencia no nos conduce a un país más justo. Chile ha sido testigo de importantes

movilizaciones estudianti les que han cambiado al pa ís, pero siempre fundadas en la base de la masividad y no de la violencia".

El ministro de Seguri dad, Luis Cordero, dijo a 24 Horas que "es anormal" te ner carabineros "todos los días afuera" de ciertos cole gios, en los que dijo que hay grupos antisistema que po drían estar siendo patroci nados por adultos (...) que utilizan algunos estableci mientos como reclutamien to para movimientos anti sistemas". "No es moviliza ción, es gente que amedren ta a la comunidad escolar" concluyó.